## 通信

#### 東京都立



# 走村学園

令和6年6月3日 東京都立志村学園 校長 並木信治 高等部就業技術科 第 3 号

#### 部活動を通して

副校長 加部 務

木々の緑が雨に濡れ、ひときわ色鮮やかに目に映る季節となりました。

5月の行事では、どの学年も江戸・東京ウォークを無事に終了することができました。特に3年生は、 午後の行程から、生徒だけの力でゴールを目指しました。3年間の内容に系統性をもたせ、生徒の自立 を目指した本来の実施形態に戻りつつあることを実感しました。生徒の達成感もひとしおでした。

さて、新年度がスタートして2か月が経ちました。部活動では2、3年生が待ちわびていた1年生の所属が決定しました。これからそれぞれの目標に向けて本格的に活動していきます。その中で、時には、自分の思うような結果が得られなかったり、悩みにぶつかったり、失敗することもあるかもしれません



が、それを乗り越える強さを身に付けてほしいと願っています。自分の好きなことだからこそ、また、同じ目標をもつ同級生や先輩・後輩、あるいは顧問の支えがあるからこそ、困難を克服する力(レジリエンス)を身に付けることができると考えています。

先週から東京都障害者スポーツ大会が開催されています。 大会には、多くの卒業生も参加して活躍しています。部活動 での経験を糧に充実した社会生活を送っている様子に嬉し く思います。保護者、関係者の皆様にも部活動を通した、生 徒の成長や新たな一面を感じていただければ幸いです。

### 東京都障害者スポーツ大会の結果

生活指導部 須貝 仁

第 25 回東京都障害者スポーツ大会が、5 月 25 日(土)26 日(日)に各会場で開催されました。ひとりひとりが日頃の練習の成果を発揮し、良い結果を残すことができました。

今後は、バレーボール部 (6月1日(土))、サッカー部 (6月2日(日))、バスケットボール部 (8月1日(土)2日(日)) が大会に参加していきます。

陸上競技部	男子 100m:年代総合 1 位、2 位 女子 100m:年代総合 1 位、2
	位
	男子 200m:年代総合1位 女子 200m:年代総合1位
	男子 400m:年代総合1位 女子 400m:年代総合1位
	男子リレー:全体総合1位 (志村学園新記録)
	男子走幅跳:大会記録更新
	*総合1位のみ抜粋。そのほか入賞多数。
卓球部	男子 19 歳以下の部:3 位入賞 2 名

#### 江戸・東京ウォーク特集

1学年 江戸・東京ウォーク Ⅰ担当 比嘉 哲宏

5月 17 日 (金)、晴れ晴れとした青空の下、東京ドームに集合し、春日通りを東へ、東大赤門が一か所目のチェッ クポイントでした。今回の江戸・東京ウォーク I では東大キャンパス内を通って旧岩崎邸庭園の裏手に抜けるルートを通りました。旧岩崎邸庭園の見学では社会の時間で事前学習をした部屋などを見学しました。御徒町駅を通り、さらに東へ。三筋二丁目の交差点を南へ曲がり、蔵前から両国へと歩きました。国技館では5月場所中で多くののぼりが立ち上がっていて、外国の方の姿も多く見られました。両国駅近辺で、2店舗に分かれてクラスの友達と初めての外食を楽しむことができました。昼食後は、浜町公園で休憩をして、貨幣博物館を見学しました。一日を通して良い天気の中、熱中症に気を付けながら解散場所の東京駅丸ノ内中央口に到着しました。総合的な探究の時間で、ルートやチェックポイントの気になったことを事前に調べ、その調べたことを現地で実際に確認するということにも取り組みました。

仲間との交流を楽しみ、お互いを知る機会になったこと、長い距離を頑張って歩き切ったことは、貴重な経験になりました。今回の経験を今後の行事や就業体験で役立ててほしいと願います。保護者の皆様には、経路の確認や持ち物の準備など、御協力ありがとうございました。

2学年 江戸・東京ウォークⅡ担当 岡本 悠太

当日は晴天に恵まれ、絶好のウォーキング日和となりました。スタート地点の東京駅を 9 時頃に出発し、午前中は皇居二重橋・銀座中心地・歌舞伎座・築地場外市場・勝どき橋などを巡り、ルート途中の築地本願寺に休憩で立ち寄ったクラスもありました。築地・月島周辺にて昼食となり、月島もんじゃストリートでもんじゃを食べたり、築地場外市場で海鮮丼を食べたりしました。もんじゃを食べるのは初めての生徒も多く、

店員さんから作り方を教わって一生懸命作っている姿が印象的でした。 浜離宮恩賜庭園・日テレ大時計・竹芝桟橋・増上寺・東京タワーを 巡りゴールの芝公園にたどり着きました。約12km の距離をクラス メイトと励まし合いながら歩き抜き、先にゴールしたクラスが後か らゴールしたクラスを拍手で迎えるシーンはとても感動的でした。

後日、国語の授業中に書いた作文には「普段なかなか話さなかった クラスメイトとたくさん話せるよい機会になった」という感想が多く、 保護者の皆様、江戸・東京ウォークⅡへの御理解・御協力ありがとう ございました。



3学年 江戸・東京ウォークⅢ担当 小林 桃華

当日は快晴の空の下、3年生の江戸・東京ウォークⅢを実施することができました。1~4組は六本木ヒルズ・クモの広場、5~8組は赤坂サカス広場に集合しました。生徒たちは時間通りに集合し、好調なスタートを切りました。各クラスで、国立新美術館、聖徳記念絵画館、TBS テレビ、テレビ朝日、新宿御苑の各チェックポイントを回り、クラスで決めた場所で昼食をとり、都庁を目指して長い道のりを歩きました。途中で道に迷い予定と違う道になってしまったり、地図を見て最短ルートを考えたり、クラスのみんなと休憩場所を相談したりと協力し合いながら行動する様子が見られました。最後のチェックポイントの新宿御苑では、長い道のりを歩いてきたため少々疲弊している様子もありましたが、テンポ良い足取りで都庁に向かいました。そして、何とかケガ等なく無事にゴールすることができました。到着後は、都庁広場でゆったり過ごしました。今回の江戸・東京ウォークⅢを通して、交流を楽しみながら、長距離を歩き切ったことは、生徒にとってとても貴重な経験となりました。保護者の皆様、経路の確認や持ち物の準備等の御協力いただきありがとうございました。